



NOTA DE PRENSA

‘Asturias en 25’ cumple 600 programas en antena

- El concurso ha consolidado a TPA como la tercera cadena más vista en su horario

Gijón, 28 de julio de 2009

El concurso de TPA *Asturias en 25*, presentado por Carmen Osorio, emite mañana miércoles, 29 de julio, a las 20:00 su programa número 600.

Asturias en 25 ha obtenido siempre, desde julio de 2007, cuando empezó a emitirse en su horario actual, cuotas mensuales superiores a la media de la cadena. Tras un periodo de estabilidad durante el último semestre de 2008, el programa ha vuelto a mostrar una tendencia ascendente y aumenta cada vez más su diferencia frente a la media de la televisión autonómica.

El concurso ha consolidado a TPA en los últimos dos meses como la tercera cadena más vista en su horario, solamente superada por TVE1 y Tele 5.

La emisión de más audiencia es la que corresponde al 6 de marzo de 2008 cuando alcanzó una audiencia media de 68.000 espectadores, el 15,3% de cuota en su horario. Sin embargo, su *share* máximo lo obtuvo el 29 de mayo de 2009 cuando congregó al 18,6% de la audiencia de su horario (43.000 televidentes).

Asturias en 25 está dividido en tres fases. En la primera se realizan diez preguntas, cada una de ellas con cuatro opciones como posible solución. En esta parte del concurso los participantes acumulan dinero por respuesta correcta para el bote final. En la segunda fase el objetivo de los concursantes es conseguir segundos para disponer de más tiempo en la tercera fase del programa, en la que cada participante tiene que responder a nueve preguntas. El número de aciertos determina el premio que consigue cada concursante ese día.

Asturias en 25 es un programa de TPA producido en colaboración con Asturmedia que comenzó a emitirse el 18 de marzo de 2007.